

Am 15. Februar 2022 verstarb
der ehemalige BVR-Präsident

Wolfgang Grüger

im Alter von 86 Jahren.

Mit Wolfgang Grüger verlieren wir eine hoch geschätzte Persönlichkeit in der Genossenschaftlichen FinanzGruppe Volksbanken Raiffeisenbanken, die aufgrund ihrer weitreichenden Expertise höchstes Vertrauen genoss.

Wolfgang Grüger trat 1964 in die deutsche Genossenschaftsorganisation ein und hat deren Entwicklung von 1974 an als BVR-Vorstandsmitglied und von 1990 bis 1999 als Präsident des BVR entscheidend geprägt und erfolgreich gestaltet.

Besonders hervorzuheben ist sein großer persönlicher Einsatz für die Wiederbelebung des Genossenschaftswesens in den neuen Bundesländern in den 1990er Jahren sowie den dortigen Aufbau eines flächendeckenden Netzes selbstständiger Volksbanken und Raiffeisenbanken. Wolfgang Grüger hat ferner den einheitlichen Marktauftritt der Genossenschaftlichen FinanzGruppe Volksbanken Raiffeisenbanken sowie den Ausbau der Sicherungseinrichtung des BVR maßgeblich vorangetrieben.

Für seine zahlreichen Verdienste erhielt Wolfgang Grüger im Jahr 1996 das Große Verdienstkreuz des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland.

Wir trauern mit den Angehörigen und werden Wolfgang Grüger als engagierten, zukunftsorientierten und großherzigen Menschen in Erinnerung behalten.

Bundesverband der Deutschen
Volksbanken und Raiffeisenbanken · BVR
Der Vorstand und die Belegschaft



Berlin, im Februar 2022